

千葉市を美しくする会 100円募金運動について

1 市連協と千葉市を美しくする会

千葉市を美しくする会では、「美しい千葉市をつくろう」をスローガンに、地域の緑化活動や環境美化活動、健康推進活動、まつりを通じたふるさと意識の高揚など、千葉市を美しくする運動を推進しております。

町内自治会の皆様には、地域住民にとって一番身近な存在として、千葉市を美しくする運動の推進にご協力いただくとともに、千葉市を美しくする会の諸活動を支える100円募金運動につきましても多大なご協力をいただいております。

2 今年度の募金状況

町内自治会の皆様からは、令和5年1月31日現在で**7,479,837円**のご協力をいただいております。

3 令和4年度の実施事業

令和4年度は、下記のとおり、市内すべての区において様々な事業を実施することができました。(一部抜粋)

・花いっぱい運動(全区)

子どもたちの花を育てる心を育むため、市内50か所の保育所等に花の苗を配付しました。また、育てた花の絵を園児に描いてもらい、市内の公共施設にて展示を行いました。

・ごみゼロクリーンデー・ポイ捨てやめようキャンペーン(中央区)

環境美化運動の推進及び拡大を図るため、中央区役所と合同で、清掃・啓発活動を行いました。

・健康ウォーク(花見川区)

健康増進を目的に、市内の名所を訪ね歩く健康ウォークを実施しました。大賀ハスの花の咲く時期の開催となり、講師から大賀ハスの話を伺いながら、観察することができました。

・新春市民凧あげ大会(美浜区)

いなげの浜にて、市民が持ち寄った手作りの凧をあげる新春市民凧あげ大会を実施し、約750名の参加がありました。家族連れや凧の愛好家等、多くの方に楽しんでいただくことができました。

・親子凧づくり教室(若葉区・美浜区)

12月3日(土)に高洲コミュニティセンターで、12月17日(土)に千城台公民館で実施し、計18組の参加がありました。参加した子どもたちは、自作した凧を楽しそうにあげていました。

・ **千葉氏ダンボール甲冑づくり教室（稲毛区・若葉区・緑区）**

千葉氏の歴史を学びながらダンボール甲冑を作成する教室を、小学生を対象実施し、計23組にご参加いただきました。千葉常胤公を紹介する講義の後、保護者の方や講師の先生と、楽しくダンボール甲冑を作成していました。

・ **千葉の親子三代サマーフェスタ（中央区）**

中止となった第47回千葉の親子三代夏祭りの代替事業として、これまで祭りに参加していた団体（踊り、太鼓等）による発表会や、子ども向けのワークショップ、スタンプラリーを実施しました。

・ **区民まつり事業への助成（稲毛区・緑区）**

まつりを通じたふるさと意識の高揚を図る運動が推進できるよう、区民まつりに対して、実施に係る経費の一部を助成しました。

※中央区・花見川区・若葉区・美浜区は区民まつりが中止となったため、今年度は助成を実施しませんでした。

4 皆様へのお願い

千葉市を美しくする会の運営は、主に100円募金・賛助金、千葉市からの補助金等により行っています。しかしながら、補助金のみでは活動を大幅に縮小せざるを得ず、皆様からの募金へのご協力が欠かせない状況でございます。

千葉市を美しくする会では、来年度も美しい千葉市づくりに積極的に取り組んでまいります。ついては、引き続き募金運動にご協力をいただくとともに、各地区連協内での周知等、ご配慮いただければ幸いです。

※参考として、令和4年4月に各町内自治会長様あてお送りしました「ご協力依頼文」、「趣意書」を添付しております。